

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 17. Februar 2009

Bürgermeisterin will Ergänzung der Förderrichtlinien

Zusätzliche Fördermöglichkeit der Mainhäuser Vereine

„In den aktuellen Vereinsförderrichtlinien ist keine Zuschuss für die Teilnahme an überregionalen Veranstaltungen außerhalb von Mainhausen vorgesehen“, stellt Bürgermeisterin Disser fest. Eine Tatsache, die nach ihrem Willen geändert werden soll.

Wohl gibt es den Punkt „überregionale Veranstaltungen“ in den Richtlinien zur Vereinsförderung. Allerdings deckt dieser Punkt lediglich die Möglichkeit der Bezuschussung von überregionalen Veranstaltungen (Musikwettbewerbe, Gauturnierwettbewerbe usw.) in Mainhausen ab.

„In den letzten Jahren haben örtliche Vereine die Gemeinde Mainhausen bei überregionalen Wettbewerben, meist sehr erfolgreich, repräsentiert“, hier erinnert die Bürgermeisterin an die erfolgreiche Teilnahme zweier Chöre des Liederkranz Zellhausen an einem großen Chorwettbewerb in Pohlheim und auch an der Chorolympiade in Graz. Eine finanzielle Unterstützung dieser Teilnahme ist bisher nicht vorgesehen und das soll sich durch Beschluss der Gemeindevertretung ändern.

Die vorbereitete Beschlussvorlage sieht zum einen die Aufrundung der Zuschüsse zu überregionalen Veranstaltungen innerhalb Mainhausen vor.

Weiterhin soll ein weiterer Punkt eingefügt werden der örtlichen Vereinen, die an überregionalen Veranstaltungen bzw. Wettbewerben teilnehmen, einen Fahrtkostenzuschuss von 30 % der nachgewiesenen Fahrtkosten zubilligt.

Der Zuschuss soll bei Jugendgruppen bei 50 % der nachgewiesenen Fahrtkosten liegen.

Durch diese Ergänzung ist die Teilnahme an überregionalen Veranstaltungen bzw. Wettbewerben förderfähig, für deren Teilnahme ein Auswahlverfahren oder eine Qualifikation notwendig sind.

„Mit der Änderung der Richtlinien zur Vereinsförderung erhalten die örtlichen Vereine auch eine Planungssicherheit, wenn Sie an Turnieren oder Wettbewerben teilnehmen wollen“, erläutert Ruth Disser, „die nächsten Nutznießer könnten ein Chor der Gemeinde Mainhausen sein, der die Möglichkeit hat am Evangelischen Kirchtag in Bremen aktiv teilzunehmen oder auch eine Abteilung des Jugendfußballs, die eine Teilnahme an einem Jugendfußballturnier in Belgien plant.“